

# FORKOPIMDA

## Semangat! 52 Anak Binaan LPKA Kutoarjo Ikuti Outbond Bersama Mahasiswa Psikologi Universitas Muhammadiyah Purworejo

Dedy Winarto - [KUTOARJO.FORKOPIMDA.COM](http://KUTOARJO.FORKOPIMDA.COM)

Dec 5, 2023 - 13:03



*Outbond Anak Binaan dari Mahasiswa UMP*

KUTOARJO, Sebanyak 52 Anak Binaan dari Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas 1 Kutoarjo mengikuti kegiatan outbound yang diselenggarakan 5 mahasiswa magang dari program studi psikologi Universitas Muhammadiyah Purworejo (UMP). Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pembinaan dan motivasi kepada para Anak Binaan agar dapat kembali ke masyarakat dengan

baik.

Kepala Seksi Pembinaan, Tanti Widiyanah mengatakan bahwa kegiatan outbound tersebut diisi dengan berbagai macam permainan dan kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kerja sama, kepercayaan diri, dan kemampuan problem solving para Anak Binaan. Beberapa permainan yang dimainkan antara lain fun game berupa memasukan bulpoin kedalam botol secara bersama-sama dengan 5 Anak setiap tim, estafet sarung dengan masing-masing tim sebanyak 9 Anak Binaan dan volly air dengan masing-masing 5 Anak per timnya.

Kepala LPKA Klas 1 Kutoarjo, Arif Rahman, mengatakan bahwa kegiatan outbound ini merupakan salah satu program pembinaan yang dilakukan oleh LPKA Kutoarjo dengan melibatkan mitra ataupun stakeholder seperti perguruan tinggi maupun lembaga swadaya masyarakat seperti Sahabat Kapas dan PKBI Jawa Tengah. Kegiatan ini diharapkan dapat membantu para Anak Binaan untuk meningkatkan kemampuan diri dan menjadi pribadi yang lebih baik.

“Kegiatan outbound ini selain bagian dari rekreasional juga bertujuan untuk memberikan motivasi kepada Anak Binaan agar dapat kembali ke masyarakat dengan baik. Kami berharap, para Anak Binaan dapat menjadi pribadi yang mandiri, responsif dan produktif,” ujar Arif.

Salah satu Anak Binaan asal Kabupaten Wonogiri yang mengikuti kegiatan outbound tersebut, mengaku sangat senang dengan kegiatan tersebut. Ia mengatakan bahwa kegiatan outbound tersebut sangat bermanfaat baginya karena bisa mengasah otak, strategi dan melatih kesabaran.

“Kegiatan ini sangat seru dan bermanfaat. Saya banyak belajar tentang kerja sama, kepercayaan diri, dan kemampuan problem solving. Saya berharap, saya dapat memetik manfaat dan hikmah yang diperoleh selama mengikuti kegiatan ini untuk menjadi pribadi yang lebih baik lagi kedepannya,” ujar Anak Binaan.

Kegiatan diakhiri dengan pemberian hadiah kepada pemenang dalam 3 jenis kategori kegiatan outbound yang digelar. Diketahui, mahasiswa magang sebelumnya telah memiliki izin melaksanakan magang dari kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah melalui Kepala Divisi

Pemasyarakatan nomor W13.UM.01.01-2334 tanggal 11 September 2023.(DW)